



Con un esquinazo de cueca se dio por iniciada la feria.



Asistentes pudieron conocer obras que se encuentran en construcción de la red de salud.



Un interesante taller estuvo a cargo del SAMU, donde los presentes pudieron practicar algunas técnicas de reanimación para enfrentar una emergencia.

EVENTO SE REALIZÓ AYER EN LA PLAZA DE ARMAS DE TALCA

SERVICIO DE SALUD DEL MAULE CELEBRÓ SUS 46 AÑOS DE VIDA JUNTO A LA COMUNIDAD

● Realizó una feria de promoción y difusión de sus servicios y beneficios, ofreciendo también recomendaciones en torno a la salud mental, además de talleres de reanimación para enfrentar posibles emergencias, entre otras acciones.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ



Comunidad pudo conocer en detalle diversas iniciativas y acciones de la institución.



TALCA. Celebrar los 46 años del Servicio de Salud del Maule, fue el objetivo de una feria promocional realizada en la Plaza de Armas de Talca, por parte de la institución, para dar a conocer las diversas iniciativas, proyectos en ejecución y programas que son trabajados por el organismo en la región. Instancia en la que su di-

El programa Chile Crece Contigo contaba con una gran cantidad de material.

rectora, Marta Caro, informó que "hemos decidido celebrarlo esta semana, porque queremos estar con la comunidad en Talca, mostrando en una feria todas las actividades que hace y tiene a cargo la institución en la Región del Maule". Asimismo, precisó que "tenemos stands para que conozcan y se vengan a vacunar quienes no lo han hecho contra la influenza y el neumococo, también tenemos espacios para que conozcan todo el programa de Chile Crece Contigo y

sus beneficios, en el área de Salud Mental tenemos recomendaciones y además la casa del donante, para conocer qué se debe hacer...y el SAMU, que nos puede enseñar como hacer reanimación frente a una emergencia". Finalmente, la autoridad regional recaló que "vamos a mostrar todos los establecimientos que están en construcción en nuestra red y todos los proyectos que tenemos en desarrollo, porque tenemos mucho para dar a conocer a nuestra comunidad".